

Lettre 1

Message du Père Philippe Guitart aux Chrétiens de la paroisse Ste Trinité en Alaric.

"Comme un désert... 1"

Chers Amis.

Par ce message, je viens vous exprimer toute mon amitié et ma prière.

Le soir du **mercredi** des cendres en paroisse tout comme lors de la célébration à la prison, j'ai invité les participants à vivre ce Carême comme un temps d'espérance.

Depuis plusieurs semaines, le Covid-19 s'invite chez nous comme à l'échelle de la planète.

Temps de confinement où il nous est offert de prendre conscience du prix de la vie, de notre fragilité mais aussi temps de grande solitude, d'isolement, de souffrance et de deuil...

Nous présentons au Seigneur en particulier les victimes, tous ceux qui sont contaminés par ce virus. Nous n'oublions pas ceux qui sont isolés, ceux qui sont dans des chambres d'hôpital, de clinique ou d'EPHAD.

Je vous demande de porter en particulier les détenus des maisons d'arrêt et des centres de détention qui vont vivre des semaines de grande détresse et de solitude. Par courrier, nous allons essayer de maintenir le lien mais une lettre ne peut remplacer une visite et une écoute fraternelle.

Nous prions aussi pour tout le personnel qui accompagne ces structures ainsi que tous ceux qui sont, en ce moment-même au service de nos concitoyens.

Avoir peur ou être dans l'espérance, se servir le premier ou penser de manière communautaire, craindre les autres ou vouloir protéger ses frères.

Vivre ce temps de confinement comme un temps d'internement ou comme une traversée de désert.

Quarante jours de Carême, temps de silence, de discernement, de prière, de vérité, de recul, de détachement, de tentation, de décisions, de petites victoires sur le mal...

En tout cas, ce temps peut être accepté comme un chemin de conversion offert à l'humanité.

Prenons le temps de nous sentir tout particulièrement en union de prières. Lire, écrire, prier, se replonger profondément dans la parole de Dieu, écouter de la musique, faire du courrier afin de rejoindre des personnes seules, voici un temps qui nous est offert pour faire des choses que nous avons du mal à faire en temps normal.

Prenez soin de vous et n'oubliez pas de faire un peu d'exercice physique.

Que Charles de Foucauld nous accompagne dans cette montée vers Pâques.

Philippe Guitart. Trebes le **17 Mars 2020**